

# FFiBB Newsletter

## Ausgabe 3/2005



### Aktion „Ausweisvorzeigewoche“ ....

Wie schon im Newsletter 1/2005 berichtet, fand vom 24.01.05 bis 28.01.05 eine „Ausweiswoche“ aller im Landkreis Lörrach tätigen Fahrzeugbegleiter statt.

#### Was hat diese Aktion nun bewirkt?

Sicher haben sich nicht alle Fahrzeugbegleiter in dieser Woche geoutet, doch ein guter Teil der Schüler ist der Aktion gefolgt und hat sich beim jeweiligen Busfahrer vorgestellt. Einige Schüler nutzen allerdings den Zug und dabei vor allem die „Wiesentalbahn“. Sie berichteten, dass es in dieser Woche keine Kontrollen im Zug gab, die Jugendlichen also auch keine Möglichkeit hatten, sich vorzustellen.

Für die meisten Fahrzeugbegleiter war es eine gute Erfahrung ihren Ausweis zu zeigen, es wurde seitens der Schüler jedoch auch von Problemen mit Busfahrern berichtet, die entweder das Projekt nicht kannten, nicht daran interessiert waren oder sogar abfällige Bemerkungen zu den Schülern machten.

Fazit der Woche für uns als Projektteam ist, dass die Aktion nicht den zahlenmäßigen Erfolg gehabt hat, den wir uns gewünscht hätten. Die Problematik um den Ausweis und die Erkennbarkeit der Fahrzeugbegleiter wird uns weiter beschäftigen. Eine solche Aktion sollte wiederholt werden; in der Ausbildung wird nochmals verstärkt auf die regelmäßige Vorstellung bei Busfahrern und Zugkontrollpersonal hingearbeitet.

### 78 neue FahrzeugbegleiterInnen ausgebildet...



beim Experimentieren mit Sicherheitsglas auf dem SBG-Betriebshof in Schopfheim

Im März beendeten 22 SchülerInnen des Hans-Thoma-Gymnasiums Lörrach, 18 SchülerInnen der Gertrud-Luckner-Realschule Rheinfelden, 25 SchülerInnen der Montfort-Realschule Zell und 13 SchülerInnen des Schulzentrums Efringen-Kirchen ihre Ausbildung zum/zur Fahrzeugbegleiter/in.

Für die neuen FahrzeugbegleiterInnen wurden zwei Verkehrsinformations-Tage durchgeführt, einmal am 18.03.05 bei der SüdbadenBus GmbH in Schopfheim für die SchülerInnen der Gertrud-Luckner-Realschule und der Montfort-Realschule, ein anderes Mal am 22.03.05 bei der SWEG in Weil am Rhein für die SchülerInnen des Hans-Thoma-Gymnasiums und des Schulzentrums Efringen-Kirchen. Wieder einmal erhielten die SchülerInnen Einblick in die Arbeit der Verkehrsunternehmen, hatten Gelegenheit eine Buswerkstatt zu besichtigen, einen Fahrschulbus zu lenken oder das neu erlernte Wissen in einem Quiz anzuwenden. Es bestand die Möglichkeit sich mit Mitarbeitern der Verkehrsunternehmen sowie des Bundesgrenzschutzes zu unterhalten.

Auch wurde durch die Verkehrsunternehmen wieder bestens für das leibliche Wohl aller Beteiligten gesorgt.

Wir bedanken uns auf diesem Wege nochmals herzlich bei Herrn Mühl und seinem Team von der SBG und bei Herrn Lang und seinem Team von der SWEG für die beiden gelungenen Vormittage.



Das „Untere“ eines Busses – in der SWEG-Werkstatt

Weitere Fotos zu den beiden Verkehrsinfo-Tagen finden Sie/Ihr auf unserer Homepage [www.ffibb.com](http://www.ffibb.com).

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung.

Ihr / Euer Projektteam FFiBB